

まちの話題

SHIMOTSUKE-CITY TOPICS

全日本インドiak トーナメントで準優勝！

7月4日(土) 東京体育館で開催された第5回全日本インドiakトーナメント大会で、市内在住の伊藤昌彦さん(写真右後)が参加したチーム「WINGS GOLD」がシニア混合の部で、見事準優勝に輝きました。おめでとうございます！



いざ全国大会へ！中学生が市長へ出場報告

8月12日(水) 茨城県鹿嶋市で開催された関東中学スポーツにおいて、南河内第二中学校と国分寺中学校の選手達が見事全国大会への切符をつかみ、広瀬市長へ出場の報告を行いました。

広瀬市長から「下野市の各学校の代表として、悔いのないように頑張ってください。そして、良い結果を挙げれば嬉しいですが、たとえ良くなくとも、頑張った結果であれば良いと思います。プロセスが大切、仲間が大切です。」と激励の言葉があり、そして国分寺中学校の増山君が選手を代表し「日頃の練習の成果を発揮し、全国制覇の夢を叶えたいです。」と全国大会への抱負を語りました。



農地・水・環境保全向上対策活動組織の活動瓦版

7月12日(日) 石橋南部環境保全会(会長 布施俊男氏)では、排水路法面 130メートルにイワダレソウを植栽しました。保全会では昨年からはカバープランツとしてイワダレソウの植栽に取り組んでいますが、今回は植栽後の管理を考え、防草ネットを使用しました。被覆性の高いこのイワダレソウは雑草対策や法面保護はもちろん、白やピンクの可憐な花が咲き景観形成も図れます。

7月12日(日) 仁良川の里保全会(会長 黒川英代氏)では多くの地域住民が参加し、江川用水法面の除草を行いました。活動区域の中央を流れる江川は片側2キロメートルもあり、保全会ではこの両側をきれいにし、アジサイでいっぱいになろうと計画しています。

当日は、住民が草刈機や鎌を持ち寄り、昨年植えたアジサイの周りや法面の草刈に汗を流しました。

